
Herr Hillgruber berichtet und gibt einen Ausblick auf das weitere Vorgehen zur Einrichtung 
der Koordinierungsstelle. 
 


